
Pièces 3 Pièces

Superficie 84 m²

Référence 5350

Prix 885 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Unique  en  plein  coeur  du  Vieil  Antibes  et  sur  le  marché  provençal,  magnifique

appartement de type 3 pièces d'une surface de 84m2 avec une grande terrasse de

22m2 ouvrant  sur  une magnifique vue sur  les toits  de la  Vieille  Ville.  Appartement

dans  le  plus  typique  style  provençal  avec  de  magnifiques  poutres  apparentes.

L'appartement  se  compose  d'un  salon  avec  cuisine  américaine  entièrement

équipée,  une  chambre  avec  vue  dégagée  sur  la  ville,  une  seconde  chambre

ouvrant  sur  la  terrasse  et  deux  salle  de  bains.  Appartement  traversant,  très

lumineux et climatisé. Une grande cave de 66m2 peut également ...

Unique  in  the  heart  of  Old  Antibes  and  on  the  Provencal  market,  magnificent

3-room  apartment  with  a  surface  area  of  84m2  with  a  large  terrace  of  22m2

opening  onto  a  magnificent  view  of  the  roofs  of  the  Old  Town.  Apartment  in  the

most  typical  Provençal  style  with  magnificent  exposed  beams.  The  apartment

consists  of  a  living  room with  fully  equipped American kitchen,  a  bedroom with  a

clear  view  of  the  city,  a  second  bedroom  opening  onto  the  terrace  and  two

bathrooms.  Crossing  apartment,  very  bright  and  air-conditioned.  A  large  cellar  of

66m2 can also be sold additionally.

AGENCE DES REMPARTS

13, Cours Massena - 06600 ANTIBES
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